

S A M B U T A N
PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN JANUARI 2019
TINGKAT KABUPATEN BOGOR

Kamis, 17 Januari 2019

BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE
HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA
BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA
PAGI HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA
MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA TANGGAL
17 BULAN JANUARI 2019 YANG DISELENGGARAKAN
SECARA SERENTAK DI SETIAP ORGANISASI

PERANGKAT DAERAH DAN BUMD DI SELURUH KABUPATEN BOGOR.

DI AWAL TAHUN INI, SEYOGIANYA KITA SEMUA MEMILIKI SEMANGAT BARU YANG LEBIH BAIK, TERUTAMA BERKAITAN DENGAN TELAH DILAKSANAKANNYA PELANTIKAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI BOGOR MASA BAKTI TAHUN 2018 – 2023. SAYA BERHARAP, PERGANTIAN KEPEMIMPINAN KEPALA DAERAH INI MENJADI SUMBER MOTIVASI BAGI SELURUH APARATUR PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR UNTUK MEMAKSIMALKAN PELAKSANAAN TUGAS POKOK DAN FUNGSINYA MASING-MASING, SEHINGGA PROSES PEMBANGUNAN DAERAH, PELAYANAN PEMERINTAHAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KABUPATEN BOGOR AKAN SEMAKIN MENINGKAT.

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

MENERIMA AMANAH UNTUK MEMIMPIN KABUPATEN BOGOR YANG DEMIKIAN LUAS, MENCAKUP RENTANG KENDALI WILAYAH SELUAS **298,6 RIBU HEKTAR**, DENGAN JUMLAH PENDUDUK YANG TERCATAT SEBANYAK **5,84 JUTA JIWA**,

TENTUNYA BUKAN MERUPAKAN TUGAS YANG MUDAH, NAMUN HAL INI MENJADI TANTANGAN BAGI KAMI UNTUK BERUSAHA MELAKUKAN YANG TERBAIK SESUAI DENGAN HARAPAN MASYARAKAT.

UNTUK ITU, SAYA MEMOHON DUKUNGAN DAN SINERGI SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DAN BUMD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR AGAR DAPAT MENYELESAIKAN SEMUA TUGAS DENGAN PARIPURNA. UNTUK TAHAPAN AWAL DI BULAN JANUARI INI, KITA HARUS SEGERA MENYUSUN BEBERAPA DOKUMEN PERENCANAAN, YAKNI:

1. **DOKUMEN PERENCANAAN DAERAH**, BAIK RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2020, MAUPUN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) TAHUN 2018-2023;
2. **DOKUMEN PERENCANAAN PERANGKAT DAERAH**, BAIK RENCANA KERJA (RENJA) PERANGKAT DAERAH TAHUN 2020, MAUPUN RENCANA STRATEGIS (RENSTRA) PERANGKAT DAERAH TAHUN 2018-2023.

KESELURUHAN DOKUMEN PERENCANAAN TERSEBUT HARUS DISUSUN SECARA SIMULTAN DAN TERPADU, MENINGAT RKPD TAHUN 2020, RENJA TAHUN 2020 DAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH TAHUN 2018-2023 MERUPAKAN BAGIAN YANG TIDAK TERPISAHKAN DARI PERIODE RPJMD TAHUN 2018-2023.

DALAM HAL INI, PERKENANKAN SAYA MENYAMPAIKAN INFORMASI BAHWA PADA MASA KEPEMIMPINAN KAMI, VISI JANGKA MENENGAH DAERAH ADALAH **TERWUJUDNYA KABUPATEN BOGOR TERMAJU, NYAMAN DAN BERKEADABAN** YANG DITOPANG OLEH PROGRAM **PANCAKARSA**, YAITU **KARSA BOGOR CERDAS, KARSA BOGOR SEHAT, KARSA BOGOR MAJU, KARSA BOGOR MEMBANGUN DAN KARSA BOGOR BERKEADABAN**. VISI DAN PROGRAM INI HENDAKNYA MENJADI LANDASAN BAGI SELURUH PERANGKAT DAERAH DAN BUMD DALAM MENJALANKAN TUGAS DAN FUNGSINYA MASING-MASING.

UNTUK ITU, SAYA MENGHARAPKAN AGAR PADA TAHAPAN PENYUSUNAN DOKUMEN PERENCANAAN PEMBANGUNAN, TERUTAMA DALAM PELAKSANAAN

FORUM KONSULTASI PUBLIK DAN MUSRENBANG, SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DAPAT MEMAHAMI VISI JANGKA MENENGAH TERSEBUT DENGAN BAIK.

SESUAI DENGAN AGENDA YANG TELAH DITETAPKAN, PELAKSANAAN MUSRENBANG RKPD TAHUN 2020 DI KECAMATAN AKAN DIMULAI TANGGAL 21 JANUARI HINGGA 4 FEBRUARI 2019 MENDATANG. PADA FORUM TERSEBUT, SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DAN WARGA MASYARAKAT PADA UMUMNYA PERLU DIPERKENALKAN DENGAN PROGRAM-PROGRAM PANCAKARSA YANG MERAKYAT DAN DIHARAPKAN DAPAT MEMBERIKAN MASUKAN, SARAN DAN USULAN, AGAR PROGRAM DAN KEGIATAN PERANGKAT DAERAH MENCERMINKAN HARAPAN DAN TUNTUTAN MASYARAKAT.

BAGI PARA CAMAT, SAYA BERPELAN AGAR MELAKSANAKAN MUSRENBANG RKPD DI KECAMATAN SECARA BERKUALITAS DAN PARTISIPATIF, SEHINGGA MASYARAKAT DAPAT MERASA PUAS DAN TERWAKILI ASPIRASINYA DALAM MUSRENBANG TERSEBUT. SAYA BESERTA WAKIL BUPATI JUGA AKAN BERBAGI

TUGAS UNTUK MENGHADIRI SECARA LANGSUNG DAN BERTEMU DENGAN MASYARAKAT DALAM BEBERAPA ACARA MUSRENBANG RKPD DI KECAMATAN YANG TELAH DIJADWALKAN.

DI SISI LAIN, DALAM MERUMUSKAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN TAHUNAN DAN JANGKA MENENGAH DAERAH, SAYA MINTA AGAR SELURUH PERANGKAT DAERAH DAPAT MEMANFAATKAN WADAH PENJARINGAN ASPIRASI, USULAN, MASUKAN DAN SARAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DALAM WADAH **TERAS PANCAKARSA**. SECARA UMUM TERAS PANCAKARSA MERUPAKAN TEMPAT PERENCANAAN STRATEGIS YANG AKAN MENAMPUNG ASPIRASI DALAM MENDUKUNG PROGRAM PANCAKARSA AGAR LEBIH MEMBUMI. MARI KITA GALAKKAN TERAS PANCAKARSA DENGAN MEMANFAATKAN SELURUH SARANA KOMUNIKASI DAN INFORMASI YANG DIMILIKI PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR UNTUK MENDEKATKAN MATA, TELINGA DAN RASA SELURUH MASYARAKAT DENGAN SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR.

HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI

AGENDA LAIN YANG JUGA HARUS DILAKSANAKAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR ADALAH MENYUSUN LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN BUPATI BOGOR TAHUN 2018. UNTUK ITU, SAYA MINTA KEPADA SELURUH PERANGKAT DAERAH AGAR SEGERA MELAPORKAN HASIL KINERJA TAHUN 2018 GUNA DIPROSES LEBIH LANJUT OLEH BAPPEDALITBANG KABUPATEN BOGOR.

CAPAIAN KINERJA TAHUN 2018 TERSEBUT HENDAKNYA DIJADIKAN SARANA EVALUASI OLEH SELURUH PERANGKAT DAERAH GUNA MENGHASILKAN PROGRAM KERJA YANG LEBIH BAIK PADA TAHUN INI DAN TAHUN-TAHUN BERIKUTNYA. TINGKATKAN KOORDINASI DAN KONSULTASI, BAIK ANTAR PERANGKAT DAERAH, DENGAN PEMERINTAH PROVINSI JAWA BARAT, MAUPUN DENGAN PEMERINTAH PUSAT, TERUTAMA BERKAITAN DENGAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN, AGAR KINERJA PEMERINTAH DAERAH SECARA UMUM DAPAT MENINGKAT DAN MENJADI LEBIH BAIK.

PERLU KIRANYA SAYA SAMPAIKAN PULA, BAHWA PROGRAM RUTIN BOLING DAN JUMLING AKAN DIGALAKKAN KEMBALI DAN TELAH MULAI DILAKSANAKAN PADA HARI RABU, 16 JANUARI 2019 YANG LALU. HAL INI PENTING, AGAR HUBUNGAN KOMUNIKASI ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DENGAN SELURUH KALANGAN MASYARAKAT TERJAGA DENGAN BAIK. DALAM HAL INI, PARA CAMAT DIHARAPKAN AGAR AKTIF DAN MENJADI GARDA TERDEPAN UNTUK MEMBANGUN KOMUNIKASI YANG EFEKTIF DENGAN MASYARAKAT SERTA MENJADI JEMBATAN TERCEPAT UNTUK MEMPERTEMUKAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI DENGAN MASYARAKAT.

UNTUK MENDEKATKAN MASYARAKAT DENGAN PEMERINTAH DAERAH DAN PEMERINTAH KECAMATAN, HAL PENTING YANG BERBEDA DARI PELAKSANAAN BOLING DAN JUMLING SAAT INI ADALAH KEHADIRAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI MEMBERI MANFAAT LANGSUNG KEPADA MASYARAKAT. OLEH KARENA ITU, DI SETIAP PELAKSANAAN BOLING AGAR DILAKSANAKAN PULA KEGIATAN PEMERIKSAAN KESEHATAN GRATIS,

PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN, PELAYANAN SAMSAT DAN PELAYANAN PAJAK. DEMIKIAN PULA HALNYA DENGAN PELAKSANAAN JUMLING, SAYA MINTA AGAR SELURUH KECAMATAN DAPAT MEMPERSIAPKAN AGENDA-AGENDA PELAYANAN YANG DAPAT DIMANFAATKAN OLEH MASYARAKAT.

SEMENTARA ITU, PROGRAM PENGENALAN MELALUI KEGIATAN 100 HARI BUPATI DAN WAKIL BUPATI HENDAKNYA DIPERSIAPKAN SECARA MATANG OLEH SELURUH PERANGKAT DAERAH GUNA MENUNJUKKAN KEPADA MASYARAKAT BAHWA KITA SEMUA SIAP UNTUK MELAYANI DAN MENGAYOMI MASYARAKAT DENGAN PROGRAM-PROGRAM UNGGULAN YANG DAPAT MEMBUAT MASYARAKAT TERTARIK DAN IKUT AKTIF BERPARTISIPASI MEMBANGUN KABUPATEN BOGOR.

PADA KESEMPATAN YANG PENTING INI, PERLU KIRANYA SAYA INGATKAN AGAR SELURUH PERANGKAT DAERAH DAN BUMD MEMILIKI PEMAHAMAN YANG SAMA BAHWA MEMBANGUN KABUPATEN BOGOR TIDAK HANYA DIDANAI APBD,

AKAN TETAPI KITA JUGA HARUS KREATIF MENCARI SUMBER-SUMBER DANA PEMBANGUNAN DARI PUSAT, PROVINSI JAWA BARAT, DAERAH TETANGGA DAN BERBAGAI PIHAK LAINNYA, TERMASUK DARI PARTISIPASI AKTIF DUNIA USAHA DAN DUNIA INDUSTRI.

DI SAMPING ITU, PERAN-PERAN YANG DIBANGUN OLEH BERBAGAI KOMUNITAS, TERUTAMA GENERASI MILENIAL, HENDAKNYA TIDAK KITA ABAIKAN, AGAR PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BOGOR BENAR-BENAR MELIBATKAN PARTISIPASI AKTIF SEMUA PIHAK.

GUNA MENUNJANG TUJUAN TERSEBUT, MARI KITA TATA KEMBALI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG MUNGKIN TIDAK EFEKTIF DAN EFISIEN BAGI KEMAJUAN PEMBANGUNAN DAERAH. KITA SEDERHANAKAN PROSEDUR TANPA MELANGGAR ATURAN, KITA DEKATKAN LAYANAN KEPADA MASYARAKAT TANPA MEMBERATKAN MASYARAKAT, SERTA KITA GALANG PEMBANGUNAN DENGAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN.

HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN, DENGAN HARAPAN DAPAT MENJADI SUMBER SEMANGAT DI AWAL TAHUN INI UNTUK BERSAMA-SAMA MENINGKATKAN KUALITAS DAERAH AGAR MENCIRIKAN KONDISI TERMAJU, NYAMAN DAN BERKEADABAN.

SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
ADE YASIN**